

der Arbeit mit *polytechnischem Charakter* der Vorzug gegeben werden, d. h. solchen Arten von Arbeit, die sich auf die führende moderne Technik gründen und die Möglichkeit bieten, die Verurteilten in den am meisten verbreiteten und Massenberufen praktisch auszubilden und zur Entwicklung ihrer polytechnischen Qualifikation beizutragen. In diesem Falle erhalten die Verurteilten auch mehr Möglichkeiten, sich nach ihrer Entlassung aus dem Strafvollzug in die Arbeitstätigkeit in einem modernen Betrieb mit gut organisierten kollektiven Arbeitsformen einzuordnen.